

12/1(土)、2(日)

伊勢市内

2012中日三重 お伊勢さんマラソン

県内外から多くの参加者が集まる人気の大会
Simpleスタッフも大健闘!!

HP有



「三重県営総合競技場」をメイン会場に、おはらい町周辺を駆け抜けける『お伊勢さんマラソン』が、昨年12月1日、2日の2日間で開催。毎年県内だけでなく近隣府県からも多数の参加者が集まり、応援に駆け付ける人も合わせ、多くの人が賑わうマラソン大会だ。

1日目は「ウォークの部」、2日目には「ランニングの部」が催され、学生から年配の人まで、幅広い年齢層の参加者が伊勢市内を走り抜けた。中には、着ぐるみや衣装を身に纏い走る参加者も見られ、誰でも自由にウォーキングやランニングを楽しめるイベントとなり、沿道から応援する元気な声も響き渡る2日間となった。さらに、当日は伊勢志摩の物産展スペースも設置。ウォーキングやランニングに参加する人だけでなく、買い物や屋台を楽しみに訪れる人も多く見られた。

また、2日目の「ランニングの部」には、Simpleからもスタッフ5名が参加! 当日は応援に駆け付けたスタッフも沿道から声を響かせ、寒さに負けず思い思いに『お伊勢さんマラソン』に参加した。

風情ある伊勢の町並みを楽しみながら歩いたり、走ったりできるこちらの大会。1年の締めくくりに行われる大きなイベントに、まだ参加したことの無い人も、来年はぜひ参加してみて。



ランニング10kmの部、5kmの部共にスタッフも「Simple」のロゴが入ったTシャツを着て参加。寒さに負けず最後まで走り抜き、大健闘!



「中学生3kmの部」も行われた2日目

スポーツ用品や伊勢志摩の特産品が並ぶ



たくさんの人で賑わいを見せたメイン会場の「三重県営総合競技場体育館」



12/16(日)

伊勢市宇治館町、朝熊町

伊勢の森トレイルランニングレース2012

伊勢を舞台とした“トレイルランニング”の記念すべき第1回大会!

国内でも専門誌が発売されるなど、人気のアクティビティとして注目を集めている「トレラン」の大会が伊勢市で開催された。「トレラン」とは、舗装されていない登山道や林道など自然の中を走るアウトドアスポーツ。

この大会では五十鈴公園をスタートとし、金剛證寺が建立する朝熊山頂まで駆け上がり、ゴールとなるサンアリーナ前へ下る約20kmを、プロトレイルランナー石川弘樹氏がコース設定。参加者達は思い思いのペースで伊勢の森の自然を駆け抜けた。大会は来年も開催予定。自然を肌で感じるスポーツ「トレラン」に、ぜひ来年参加を目標に挑戦してみて。



「お伊勢参らば朝熊を駆けよ!」を合言葉に約350名の参加者がトレイルランニングに挑戦!